

### 3/22~23 次世代育成支援スポーツ事業 「TASAKIペルーレFCサッカー教室」



当市で合宿中のTASAKIペルーレの皆さんによるサッカー教室が、ひうち陸上競技場で開催されました。選手の皆さんは、この教室が2年目ということもあり、終始なごやかに生徒たちを指導していただきました。また、翌日には市内中学生選抜チームとの交流試合も行われ、日本女子トップレベルとの試合は、中学生たちにとって貴重な経験となりました。

### 3/22 一般国道11号 小松バイパス開通式



平成10年度から工事着手されている「一般国道11号 小松バイパス」の一部区間(小松町北川~妙口1.1km間)が開通しました。当日は、国土交通省や地元関係者約80人が出席し、完成を祝いました。この完成によって、全長7.5kmの小松バイパスのうち2.0kmが、暫定2車線で開通しました。

▲開通を祝う華やかなテープカット



山本順三国土交通大臣 政務官を招いての式典▶

### 3/29~30 小学生わくわくチャレンジ 「スポーツ体験教室」



空手道

スナッグゴルフ

### 3/29~30 地元食材を使って 小中学生が自慢の腕前を披露

小中学生から募集した地元食材を用いた料理・お菓子のレシピを審査する2008春休みチャレンジわんぱく西条プロジェクト「地元食材を使った料理・お菓子コンテスト」決勝大会(社)西条青年会議所主催)が食の創造館で行われました。地元食材の良さを認識している子どもたちが作る料理やお菓子は、どれも甲乙付けがたく審査員を悩ませていました。



### 4/7~8 クラレ西条事業所 第26回観桜会



クラレ西条事業所では、創業時に植えられた樹齢70年を超える桜の古木などを地域の方々に楽しんでもらおうと、社会貢献活動の一環として「観桜会」を毎年開催しています。今年も多くの人々が立派に咲いた桜を一目見ようと訪れ、記念撮影をしたり職員の作品展を見たりと、春のひとときを堪能していました。

### 4/6 第5回伊予小松ライオンズカップ 「スケートボードコンテスト2008」



中四国のスケートボード愛好者が集まり、石鎚山ハイウェイオアシス第4駐車場横のスケートボードパークで競技会がありました。参加者は日頃の練習の成果を発揮し、ジャンプでの難しい技などを披露。大きな拍手と声援が飛び交っていました。

### 3/24~26 国際交流キャンプ

大自然の中で外国人と一緒に英語つきの生活にチャレンジする「国際交流キャンプ“English in Action”」が石鎚ふれあいの里で行われました。参加者は、ちくわ作りや草木染めなど様々な活動を通して外国人との交流を深め、コミュニケーションの楽しさや難しさなどを学ぶとともに、今後の英語学習への意欲を新たに、充実した3日間を過ごしました。

